

# XPRESS

## Kunjungan Kasdam VI/MIW dalam rangka Riksiapops Satgas Yonif 621/Mtg

Maskuri - [HST.XPRESS.CO.ID](https://HST.XPRESS.CO.ID)

Jun 30, 2022 - 14:09



*Kasdam VI/Mulawarman Brigjen TNI Ibnu Bintang Setiawan, S.I.P, M.M disambut Prajurit Yonif 621/Mtg dengan Lagu Selamat Datang*

BARABAI-Kepala Staf Kodam VI/Mulawarman Brigjen TNI Ibnu Bintang Setiawan, S.I.P, M.M beserta rombongan dalam rangka Riksiapops Satgas Yonif 621/Mtg Jalan Perintis Kemerdekaan Desa Benawa Tengah Kecamatan Barabai



Tiba sekitar pukul 10.35 wita, Kasdam VI/Mlw disambut dengan laporan Danrem 101/Ant Brigjen TNI Rudi Puruwito, S.E dilanjutkan pengalungan Kain Sasirangan dan Handbucket.

Usai menerima laporan Pos 1 dan Hormat Jajar oleh Regu Jaga Kesatrian Yonif 621/Mtg Kasdam VI/Mlw disambut Yel Yel oleh Prajurit di kiri kanan jalan dan berjalan menuju Mako Yonif 621/Mtg.

Dalam pengarahannya Kasdam VI/Mlw mengatakan Yonif 621/Mtg akan melaksanakan Tugas Operasi Pengamanan Perbatasan Darat RI-Malaysia di wilayah Kaltim dan Kaltara. Tugas operasi ini adalah kehormatan bagi Yonif 621/Mtg untuk melaksanakan tugas mulia dalam rangka melaksanakan tugas Operasi Tempur, Operasi Teritorial, Operasi Intelijen melalui pendekatan kegiatan binter dan komsos terpadu di wilayah perbatasan Kaltim dan Kaltara,"katanya

Untuk pemeriksaan gelar pasukan pada hari ini bertujuan untuk memastikan kesiapan Yonif 621/Mtg dalam menghadapi penugasan nantinya sangat tergantung dengan kesiapan saat ini, baik dari segi latihan yang telah dijalani, sarana dan prasarana pendukung, maupun mental dan pemahaman terhadap daerah penugasan.

Kesiapan materil Satgas agar Balak Kodam terkait melakukan pemeriksaan guna memastikan terpenuhinya norma indeks pelaksanaan tugas yang telah ditentukan oleh Komando Atas. Apabila terdapat kekurangan agar segera dicarikan solusi pemecahannya dan apabila masih ada beberapa hal yang

menjadi kendala dan belum dapat diselesaikan, agar disampaikan dalam pelaksanaan pengecekan akhir Komando Atas untuk menjamin kesiapan personel dan materil Satgas Yonif 621/Mtg dalam pelaksanaan tugas,"tambahnya

Kasdam VI/MIW berharap kepada seluruh Prajurit agar penugasan ini dapat disikapi secara arif dan bijaksana, bahwa tugas ini adalah tugas negara yang menuntut totalitas dalam pelaksanaan tugas menjaga stabilitas keamanan di wilayah Perbatasan, melalui Operasi Teritorial serta menciptakan ketentraman dan rasa aman pada masyarakat khususnya bagi masyarakat perbatasan Darat RI-Malaysia di wilayah Kaltim dan Kaltara.

Sebagai bekal awal pelaksanaan penugasan, evaluasi pelaksanaan tugas yang dilaksanakan Satgas sebelumnya agar menjadi pedoman. Berbagai hal yang menjadi kekurangan agar diperbaiki dan disiapkan lebih baik, sehingga Satgas Yonif 621/Mtg semakin siap untuk melaksanakan tugas operasi.

Laksanakan tugas yang diberikan oleh negara dengan semaksimal mungkin, jaga nama baik satuan dan capai prestasi optimal, jangan sampai ada kerugian personel maupun materil dalam pelaksanaan tugas yang di sebabkan oleh kelalaian dan kecerobohan yang kalian buat sendiri, jaga kedisiplinan selama penugasan,"tegasnya.(pen621).